

Florac-Trois-Rivières SupAgro au sommet sur le climat au Maroc



■ L'établissement investi dans ce sommet autour du climat.

C'est dans le cadre du programme européen Etres (European educational and training resources for environment & sustainability) soutenu par la commission européenne au travers du programme Erasmus +, que l'Institut d'éducation à l'agro-environnement a contribué début septembre au sommet Climate chance, à Agadir, au Maroc.

Près de deux mille participants, de quatre-vingts nationalités ont participé à ce sommet mondial des acteurs non étatiques du climat.

Dans le cadre d'un atelier transition écologique et formation, Guy Lévêque a présenté le programme Erasmus Etres mis en œuvre par sept partenaires de Grèce, Espagne, Italie et France. Ce programme vise à développer des ressources en direction des professionnels de l'éducation à l'environnement et au développement durable, dans leurs missions d'accompagnement de dynamiques participatives et citoyennes.

Les participants ont entamé, à cette occasion, la rédaction d'un manifeste qui sera présenté lors de la COP23, le 6 novembre prochain, à Bonn, en Allemagne. Il s'agit d'attirer l'attention des chefs d'États et de gouvernements sur l'importance de l'éducation et de la formation dans la lutte contre le réchauffement climatique.

Pour en savoir plus : climatechance-2017.com.

► Correspondante Midi Libre : 04 66 45 11 78